
10октября компания «Юнифарм, Инк.», которая специализируется на выпуске
витаминно+минеральных комплексов, пользующихся огромной популярностью среди врачей

и пациентов во всем мире, отметила свое 20+летие. В честь юбилея в г. Киеве состоялось торжественное
мероприятие, в котором приняли участие представители руководства и партнеры компании,
чьи совместные усилия направлены на укрепление здоровья и долголетия жителей нашей страны.

Компания начала свою деятельность в 1992 г.

в штате Мэриленд (США). С тех пор благодаря

высокому качеству и уникальности состава соз�

даваемой продукции «Юнифарм, Инк.» поль�

зуется заслуженным признанием потребителей

во всем мире. Сегодня представительства ком�

пании функционируют в США, Украине, Рос�

сии, Польше, Молдове, Казахстане, Азербайд�

жане, Китае, Вьетнаме, а ее штаб�квартира

находится в Эмпайр�стейт�билдинг (г. Нью�

Йорк, США). Производство витаминно�мине�

ральных комплексов осуществляется на пред�

приятиях в г. Уэстбери (США), общая площадь

которых насчитывает около 7 тыс. м2, с приме�

нением новейших технологий и в соответствии

со стандартами GMP (Good Manufacturing

Practice, Надлежащая производственная прак�

тика), а также требованиями FDA (Food and

Drug Administration, Управление по контролю

за качеством пищевых продуктов и лекарст�

венных препаратов США).

Традиционно высокий уровень качества

препаратов «Юнифарм, Инк.» поддерживает�

ся благодаря реализации непрерывного конт�

роля всех этапов производства согласно требо�

ваниям CGMP (Current good manufacturing

practice, Правила организации производства и

непрерывного контроля качества лекарствен�

ных средств) от момента тестирования полу�

чаемого сырья до микробиологического, ка�

чественного и количественного исследования

готовой продукции.

В настоящее время на фармацевтическом

рынке Украины представлено более 40 безре�

цептурных препаратов «Юнифарм, Инк.»,

разработанных для восполнения дефицита ви�

таминов и минеральных веществ у людей раз�

ных возрастных групп, лечения заболеваний

суставов. Благодаря высокому качеству и ши�

рокому ассортименту лекарственные средства

линии Витрум® и Артрон® являются востребо�

ванными и пользуются высоким доверием

у украинских врачей и их пациентов;

в соответствии с результатами ряда исследова�

ний витамины Витрум® принимает каждый

пятый житель нашей страны.

Фармацевтический портфель компании

«Юнифарм, Инк.» включает различные вита�

минно�минеральные комплексы, которые на

протяжении долгих лет с успехом применяют�

ся специалистами в акушерско�гинекологи�

ческой (Витрум® Пренатал, Витрум® Пренатал

Форте, Витрум® Фоликум, Витрум® Витамин

Е), ревматологической (Артрон® Хондрекс,

Артрон® Флекс, Артрон® Триактив, Артрон®

Комплекс, Витрум® Кальциум с витамином D3,

Витрум® Остеомаг), кардиологической

(Витрум® Кардио Омега�3), офтальмологичес�

кой (Витрум® Форайз, Витрум® Форайз Форте)

и педиатрической (Витрум® Кидз, Витрум®

Юниор) практике. Сегодня «Юнифарм, Инк.»

известна как один из лидеров мирового рынка

витаминно�минеральных препаратов. Однако

получить столь престижное звание исключи�

тельно за счет выпуска высококачественной

продукции невозможно. Существенную роль

в становлении «Юнифарм, Инк.» сыграла при�

верженность ее руководства идее ведения от�

ветственного бизнеса, непременным атрибу�

том которого служит построение доверитель�

ных отношений между сотрудниками головно�

го офиса и региональных представительств

компании, а также ее партнерами. В знак глу�

бокого уважения и признательности к своим

деловым партнерам, которые в формате пло�

дотворного сотрудничества способствовали

развитию украинского подразделения «Юни�

фарм, Инк.», в честь юбилея компании всем

приглашенным на торжественную церемонию

были вручены памятные сертификаты.

Вице3президент корпорации
«Юнифарм, Инк.» Роберт
Сайерс в приветственном

слове отметил, что успех,

которого компании удалось

достичь, является результа�

том совместных усилий,

прилагаемых ее сотрудни�

ками и партнерами на про�

тяжении 20 лет. Вице�президент акцентировал

внимание на том, что приоритетными целями

«Юнифарм, Инк.» в настоящее время являют�

ся производство высококачественной продук�

ции, соответствующей требованиям FDA и

GMP, создание новых молекул и лекарствен�

ных средств с использованием передовых тех�

нологий и достижений науки, а также инвести�

ции в кадровый потенциал компании, являю�

щийся основой ее успешного функционирова�

ния. Р. Сайерс подчеркнул: «Мы убеждены, что

самое ценное для человека – здоровье. На�

сколько важно его сохранять и поддерживать

для обеспечения жизнедеятельности организ�

ма, знает каждый из нас. Тот факт, что потре�

бители доверяют нам в течение 20 лет, что уже

не одно поколение пациентов применяет вита�

минно�минеральные препараты «Юнифарм,

Инк.», говорит о многом. Исследования и тес�

тирование, многоступенчатый контроль тех�

нологий производства, уровень качества и эф�

фективности продукции «Юнифарм, Инк.» со�

ответствуют самым строгим общепризнанным

требованиям и стандартам. Это позволяет нам

гордиться проделанной работой и с уверен�

ностью утверждать, что вы и ваши близкие мо�

жете доверить нам заботу о своем здоровье».

Генеральный директор Пред3
ставительства «Юнифарм,
Инк.» в Украине Марина
Васильевна Симашова по�

благодарила всех собрав�

шихся за участие в станов�

лении и развитии компа�

нии с момента ее появле�

ния на украинском рынке.

«Популярность и уважение к брендам Витрум®

и Артрон® со стороны украинских специалис�

тов, а также многочисленные награды и про�

фессиональное признание в отраслевых рей�

тингах, позволившие данным торговым

маркам занять лидирующие позиции в про�

фильных фармацевтических сегментах, явля�

ются нашей совместной заслугой. Мы настро�

ены активно развиваться и стремительно дви�

гаться дальше: задачи по созданию новых про�

изводственных мощностей для «Юнифарм,

Инк.», расширению ассортимента продукции

и продвижению на новые рынки сбыта у нас

в приоритете», – отметила М.В. Симашова.

По окончании торжествен�

ного мероприятия на во�

просы нашего журналиста,

касающиеся истории фор�

мирования и укрепления

позиций на фармацевти�

ческом рынке украинского

представительства «Юни�

фарм, Инк.», ответил ди3
ректор аптечной сети «Гален» (г. Кривой Рог)
Олег Александрович Денисов.

– Как долго Вы сотрудничаете с компанией
«Юнифарм, Инк.»?

– Более 12 лет, с момента открытия ЧП «Га�

лен». С учетом того что продукция «Юни�

фарм, Инк.» является высококачественной,

эффективной и крайне востребованной укра�

инским потребителем, ее наличие в ассорти�

менте аптек «Гален» считается обязательным и

абсолютно оправданным.

– Какие концептуальные подходы к ведению
бизнеса объединяют ЧП «Гален» и «Юнифарм,
Инк.»?

– Прежде всего это принципы доступности,

обеспечения работы с качественным и эффек�

тивным продуктом. Большое значение имеет

честное партнерство. Компания�производи�

тель предлагает достаточно эффективную про�

дукцию, а розничная структура (аптека) пере�

дает заложенный в данном препарате посыл

потребителю.

– Планируете ли Вы продолжать сотрудни3
чество и почему?

– Безусловно, будем продолжать сотрудни�

чество, поскольку чувствуем надежного, про�

веренного партнера, с которым комфортно ра�

ботать, у которого есть чему поучиться в орга�

низации, коммуникации, управлении ассор�

тиментом, обучающих методиках, проведении

семинаров. Полученный опыт повышает ка�

чество работы нашей аптечной сети, и поэто�

му мы настроены продолжать сотрудничество

и развивать его в тех направлениях, в которых

оно еще не реализовано. Кроме того, учитывая

увеличение распространенности различных

заболеваний опорно�двигательного аппарата,

дисфункций иммунной системы, проблем за�

грязненности окружающей среды, особенно

актуальных для нашего региона, обеспечение

населения высококачественными и эффек�

тивными витаминно�минеральными комп�

лексами является одной из приоритетных за�

дач, которые ставит перед собой наше пред�

приятие. Как коммерческая структура, мы

уделяем пристальное внимание вопросам,

касающимся здоровья населения, поскольку

заинтересованы в развитии и процветании на�

шего региона.

– Что бы Вы хотели пожелать компании
«Юнифарм, Инк.»?

– В первую очередь создания и вывода на

рынок инновационных лекарственных форм,

а также расширения области применения уже

существующих препаратов за счет открытия

новых эффектов их действия. Коллективу –

сплоченности. Хочется подчеркнуть, что на�

шему аптечному предприятию с розничной

структурой комфортно сотрудничать с компа�

нией «Юнифарм, Инк.». Надеемся, что, как и

ранее, ЧП «Гален» будет ощущать поддержку и

опеку столь авторитетного партнера.

Собственным видением

качества работы «Юни�

фарм, Инк.» поделился Ро3
ман Васильевич Ефименко,
президент ЧАО «Альба
Украина», обеспечивающее

дистрибуцию продуктов

«Юнифарм, Инк.» на тер�

ритории Украины.

– Как Вы оцениваете партнерские взаимоот3
ношения, установившиеся за долгие годы сотруд3
ничества между ЧАО «Альба Украина» и предста3
вительством «Юнифарм, Инк.» в Украине?

– Могу охарактеризовать их как максималь�

но эффективные и дружественные. Коллекти�

ву ЧАО «Альба Украина» очень комфортно ра�

ботать с поставщиком, который создает все

условия, необходимые для постоянного совер�

шенствования наших деловых отношений.

– Довольны ли Ваши партнеры (аптеки, ко3
нечные потребители) продукцией, выпускаемой
«Юнифарм, Инк.»?

– Без сомнения – да, потому что витаминно�

минеральные комплексы производства «Юни�

фарм, Инк.», отличающиеся высоким качест�

вом, узнаваемы украинским потребителем.

– Планируете ли Вы в дальнейшем продол3
жать сотрудничество с «Юнифарм, Инк.»?

– Компания «Юнифарм, Инк.» на протя�

жении долгих лет является надежным деловым

партнером для ЧАО «Альба Украина». Я уве�

рен, что и в будущем благодаря совместным

усилиям нам удастся еще больше укрепить су�

ществующие сегодня продуктивные и взаимо�

выгодные отношения.

– Какие пожелания Вы хотите адресовать
компании «Юнифарм, Инк.» в день ее 203летия?

– Долголетия, процветания, надежных парт�

неров и великих свершений.

Редакция "Медичної газети «Здоров'я Украї3
ни» присоединяется к поздравлениям, прозву3
чавшим в адрес компании3юбиляра, и желает
«Юнифарм, Инк.» динамичного роста и новых
успехов в деле укрепления и приумножения че3
ловеческого здоровья.
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